

Nueve colegios de la zona participan en jornada filosófica en la PUCV

Nueve colegios de la región participaron en la segunda versión de la Jornada Cartesiana, una instancia de reflexión filosófica organizada por el Instituto de Filosofía de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV) y el liceo René Descartes de Viña del Mar.

En la instancia, los estudiantes presentaron distintas exposiciones en torno al filósofo René Descartes y distintos pensadores. Los establecimientos que participaron en la instancia fueron el liceo José Cortés Brown de Recreo, el St. Paul's School, el colegio Alborada de Curauma, el liceo Manuel de Salas de Casablanca, el colegio Rubén Castro de Viña del Mar, el Colegio Internacional de Valparaíso, el liceo Juana Ross de Edwards, el colegio



LOS ESTUDIANTES EXPUSIERON EN EL INSTITUTO DE FILOSOFÍA PUCV.

Sagrados Corazones de los Padres Franceses y el liceo René Descartes, organizador de la jornada.

Estudiantes de cada colegio expusieron sus investigaciones en torno a Descartes y a un filósofo que se relacionara con él. Entre las exposiciones, los es-

tudiantes hablaron de figuras como Derrida, Foucault, Heidegger, Judith Butler, entre otras.

El resultado fue una tarde de reflexión y de comunidad en la cual los estudiantes pudieron conocer diversas posturas y formas de expresión. 🌟